

## Une équipe renforcée à votre service

Bienvenue à [Pauline PALATINO](#) et [Coline TAVERNIER](#) qui viennent rejoindre l'équipe Idée Alsace au sein des pôles RSE et Économie Circulaire, et ainsi former une parité parfaite !

### Renforcement du Pôle RSE avec Pauline PALATINO

**Diplômée de l'École de Management de Montpellier en 2016**, Pauline a déjà quelques expériences professionnelles à son actif.

De l'agence Press-Agrum sur la partie marketing et communication fin 2011 à la multinationale Coca-Cola Entreprise en tant qu'assistante de projets trade marketing en 2015, Pauline a également enrichit son parcours à l'étranger avec **une année Érasmus à Dublin** et un **double diplôme « Master of International Business » à Miami aux États-Unis**.

C'est véritablement sa dernière expérience professionnelle en tant que **chargée de mission RSE au Pérou** au sein de l'industrie de la construction qui l'a convertit au développement durable.



Pauline Palatino et Coline Tavernier ont rejoint l'équipe Idée Alsace début 2017.

### ***Pauline, pourquoi avoir choisi de te diriger vers la RSE ?***

*« Après une expérience au sein du pôle RSE de l'entreprise HAUG au Pérou, j'étais de plus en plus sensible à la thématique environnementale et définitivement convaincue que la RSE*

*représente une valeur ajoutée pour les entreprises. C'est alors de façon naturelle que mon projet se tourne vers le développement durable, qui est pour moi un pari sur l'avenir. Travailler chez Idée Alsace est aussi une belle façon de contribuer aux défis globaux à l'échelle locale. »*

Arrivée en janvier 2017 chez Idée Alsace, **Pauline a rejoint Nicolas HEINTZ et Arlande JOERGER au sein du Pôle RSE**. Ce pôle a pour missions l'accompagnement des adhérents mais aussi l'animation de celui-ci ainsi que son développement.

En stage pour 6 mois, Pauline sera en binôme avec Nicolas et aura pour principale mission d'accompagner les adhérents sur leur problématique RSE.  
Si vous avez déjà rencontré Pauline lors de l'événement Celebrate 2017, vous risquez donc de la retrouver prochainement pour un rendez-vous contrat de progrès, pour une visite d'habilitation ou lors d'un événement Idée Alsace...

## **Agrandissement du Pôle Économie Circulaire avec Coline TAVERNIER**

Vous connaissez déjà Guillaume KAUFFMANN, responsable du Pôle Économie Circulaire ; Simon PINGEON, chargé de projets économie circulaire et [Enzo PASCHANA, chargé de projet économie de la fonctionnalité et de la coopération](#)  
. Le pôle se féminise avec l'arrivée de Coline TAVERNIER en ce début février.

**Coline est diplômée d'un double diplôme franco-québécois** « Master en Ingénierie et Management de l'Environnement et du Développement Durable (MEDD), cheminement « écologie industrielle » de l'Université de Technologie de Troyes.

Ses nombreuses expériences en gestion de projet **dans le domaine de l'environnement, en particulier au Québec ainsi que sa formation universitaire**, ont permis à Coline d'acquérir de solides connaissances dans les **démarches d'écologie industrielle et territoriale** : étude des flux, détection d'opportunités de synergies, collecte de données ou encore création de partenariats entre différentes parties prenantes.

**Coline, quelles sont tes motivations à intégrer Idée Alsace ?**

*"Mon intérêt pour les principes d'économie circulaire, et plus précisément pour l'écologie industrielle m'a permis de découvrir les nombreuses actions entreprises par Idée Alsace dans le domaine. Intégrer l'équipe est donc pour moi un moyen d'être au plus près de mes aspirations et de participer au développement de territoires qui prennent en compte le caractère environnemental dans leur gestion."*

Coline interviendra de manière transversale sur les projets d'écologie industrielle et territoriale menés au sein du Pôle Économie Circulaire, qu'ils soient sur le territoire [du Port Autonome de Strasbourg](#), [sur Mulhouse](#) ou encore sur le territoire Thur Doller.



*L'équipe Idée Alsace lors de l'événement Celebrate 2017 ! en janvier 2017 (juste avant l'arrivée de Coline)*

---

- [Retourner à la newsletter Idée Alsace n°39 de février 2017](#)